
Pièces 2 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 84253475

Prix 369 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Notre agence vous propose à la vente, cette maison individuelle au calme de 65m²

environ, exposée sud-est, sise sur un terrain de 316m², proche des établissements

scolaires  et  du  village  de  Valbonne.Elle  se  compose  au  rez-de-chaussée,  d'un

lumineux  salon  séjour,  cuisine  ouverte,  une  chambre  avec  dressing,  une  salle  de

douche  spacieuse  de  10m².Une  agréable  mezzanine  de  18m²  permet  d'avoir  de

nombreux  rangements,  un  lit  supplémentaire  ou  un  coin  bureau.Un  garage,  une

piscine, un abri/buanderie et une cuisine d'été complètent ce bien.Possibilité d'une

extension de 20m².Rare sur le ...

Our  agency  offers  for  sale,  this  quiet  detached  house  of  65m²  facing  south-east,

located on a plot of 316m², close to schools and the village of Valbonne.It consists

on  the  ground  floor,  a  bright  living  room,  open  kitchen,  a  bedroom with  dressing

room,  a  spacious  shower  room of  10m².A  pleasant  mezzanine  of  18m²  allows  to

have many storage,  an extra bed or  an office area.A garage,  a swimming pool,  a

shelter/  laundry  room  and  a  summer  kitchen  complete  this  property.Rare  on  the

market.Co-ownership  of  22  lots,  no  joint  ownership,  low charges.In  Fine,  contact

us for more information.

IN FINE PROPERTIES 

775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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